
Comité d’école consultatif
(CEC)

École Pubnico-Ouest

le 11 juin 2024

procès-verbal

1. MEMBRES ET BIENVENUE

Colleen, la directrice dit la bienvenue; les membres sont les suivants:

Colleen d’Entremont -directrice (AAEPNE)

Jocelyne d’Entremont -parent

Natalie Surette-d’Entremont-membre de la communauté

Nancy d’Entremont- présidente (NSTU)

Ina Amirault-membre de la communauté

Judy d’Entremont -membre du soutien (NSGEU)

2. APPEL À L’ORDRE

Colleen déclare la réunion à l’ordre.

**L’ordre du jour et le procès-verbal de la dernière réunion sont acceptés tel qu’ils sont. La

réunion a un format un peu moins formel, vu que nous sommes réunis dans un local

différent.



3. NOUVEAUTÉS

A) Activités communautaires continuent

- On continue avec plusieurs activités dans la communauté et autres.

B) PRÉ (plan de la réussite des élèves)

Le PRÉ a été le moteur de l’école, Il y a plusieurs réussites qui ont été notées

et discutées.

C) Budget du CEC

Pas de changements depuis la dernière réunion.

D) Papillons et Pissenlits

La garderie de Papillons et Pissenlits est ouverte depuis le 5 juin, avec 18

places!

E) Prélèvements de fonds

Un prélèvement de fond avec la Creamy Treat est commencé; 25$ pour une

commande, 5$ du 25$ reste à l’école.

F) Autres:

Colleen présente la lettre de la Ministre de l’Éducation et du

Développement de la petite enfance sur la politique provinciale des

téléphones cellulaires. Une bonne discussion a lieu.

G) Rapports

Colleen partage les résultats du Sondage de la réussite des élèves.

Colleen partage le rapport final du PRÉ.



Colleen partage le rapport annuel du CÉC.

5. COMITÉ DE LA NOUVELLE ÉCOLE

Le comité d’action de la nouvelle école est maintenant un comité indépendant.

6. AJOURNEMENT

La prochaine réunion aura lieu l’année scolaire de 2024-2025.


